

Sehr geehrter Herr Kisaf,

Seit 1998 sitze ich im Rollstuhl mit Lähmungen beider Beine. Die Diagnose lautet MRT Befund PPMS. PP MS ist eine Form der MS. Sie läuft Primär Progredient MS. Die Forschung ist noch nicht weit auf diesem Gebiet. Da sich mein Zustand der Beine überhaupt nicht veränderte, suchte ich auf allen Gebieten Hilfe. Ab der Hüfte bis in die Fußzehen hatte ich kein Gefühl mehr.

Am 22.10.2007 kam ich durch meinen Schwiegersohn zu Herrn Kisaf. Er gab mir Hoffnung, daß nicht alles total tot sei in den Beinen. Schon nach der 2. Behandlung konnte ich meine Beine etwas von allein anheben, was vorher nicht möglich war. Nach weitere Behandlungen folgten und ich stellte mit Freuden fest, daß noch mehr geht.

Inzwischen nach der 6. Behandlung habe ich wieder Gefühl in den Beinen und kann sie beide koordinieren.

Diesen unfaßbaren Erfolg habe ich nur durch Herrn Kisaf erfahren und noch weitere Erfolge sind zu erwarten.

Mit freundlichen Grüß
Christiane Schmutzler